



Frankfurt am Main, 28. Juni 2023

Urlauber und Auswanderer aufgepasst: Frankfurter Kennenlern-App startet auf Mallorca

Kennenlern-App Meet5 launcht auf der beliebtesten Insel der Deutschen

Menschen brauchen soziale Kontakte – doch mit zunehmendem Alter wird es immer schwieriger, im Alltag echte Freundschaften zu schließen. Die Gründe dafür sind vielfältig: berufliche Verpflichtungen, familiäre Verantwortung oder veränderte Lebensumstände. Viele sehnen sich nach einer Clique, um gemeinsam die Freizeit aufleben zu lassen, doch wo fängt man an, wenn der Mut oder die richtige Gelegenheit fehlt, um neue Menschen kennenzulernen?

Die Community App Meet5 hat dieses Problem erkannt und bietet eine einfache Lösung. Der Generation 40+ wird es leicht gemacht werden, neue Leute zu treffen. Dabei ist Meet5 keine Dating-App, sondern konzentriert sich auf das unbeschwertere Kennenlernen in kleinen Gruppen von 6 bis 12 Personen. In der App werden einem Treffen lokaler Nutzer vorgeschlagen, ist kein passendes Treffen dabei, kann jeder Nutzer ein eigenes Treffen erstellen und andere hierzu einladen. Die mittlerweile über 500.000 Nutzer haben in ganz Deutschland die Möglichkeit an den unterschiedlichsten Treffen teilzunehmen.

Nach Deutschland, Österreich und der Schweiz geht es nun in das 17. Bundesland und die Kennenlern-App Meet5 aus Frankfurt startet auf der beliebtesten Insel der Deutschen. Mit dem Start auf Mallorca schafft Meet5 eine Plattform, auf der Menschen mit gleichen Interessen zusammenkommen, neue Kontakte knüpfen und so ein neues Lebensgefühl schaffen. Ob gemeinsame Restaurantbesuche, Wanderungen in den Bergen Mallorcas, Spieleabende oder Entdeckungstouren, alles ist möglich. Die ersten Nutzer und Treffen auf Mallorca sind bereits in der App zu finden, die Nachfrage ist groß.

Egal ob Urlauber oder Auswanderer, Meet5 bietet die Möglichkeit, das Leben wieder in vollen Zügen zu genießen und gemeinsam großartige Erinnerungen zu schaffen.

Über Meet5

Meet5 ist die Freizeit-App für die Generation 40+. Treffen in der Gruppe mit 6 bis 12 Teilnehmern – in Restaurants, Bars, bei Veranstaltungen oder auch zum Wandern. Deutschlandweit verfügbar, gibt es bereits viele aktive und stark wachsende Communities. Treffen in der Gruppe, sowie ein Frauenanteil von über 60 % sorgen für eine sichere Atmosphäre für die über 500.000 Mitglieder. Gestartet 2017 in Frankfurt, breitet sich Meet5 sowohl in Deutschland als auch in der Schweiz und Österreich weiter aus.

Bei Meet5 kann man an den unterschiedlichsten Treffen teilnehmen oder diese selbst nach den eigenen Wünschen erstellen und Teilnehmer einladen. Sehr beliebt sind die unzähligen Wandertreffen, Marktbesuche oder ganz klassische gemeinsame Abendessen. Wer gerne geregelte Treffen möchte, hat die Möglichkeit an den Wochentreffs der jeweiligen Region teilzunehmen. Diese Treffen finden jede Woche, zur gleichen Zeit und am gleichen Ort statt, ähnlich wie ein Stammtisch.

Wie genau funktioniert Meet5?

Genau so einfach wie es sich anhört ist es auch. Die App steht für Apple und Android User im App Store zur Verfügung und kann kostenlos heruntergeladen werden. Mit einer einmaligen Registrierung und der Wahl des Umkreises kann jeder Nutzer an Treffen teilnehmen und diese veranstalten. Einige zusätzliche Funktionen sind über Premium verfügbar. Für alle Neulinge der App wird jede Woche ein Videotreffen angeboten, in welchem die genauen Funktionen der App verständlich erklärt werden.

Links

Presse Kit: <https://www.meet5.de/presse>
Apple App Store: <https://itunes.apple.com/de/app/go-crush/id1222980795>
Google Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=co.gocrush>